



Basel 
basel.ch



BUNDESFEIER 2019

Plausch-Langschiffrennen

Mittwoch, 31. Juli 2019

Liebe Wassersportbegeisterte

"Vom Münschter vis à vis - bim Fischer-Club am Rhy" - Mit grosser Vorfreude laden wir alle interessierten Wassersportbegeisterten zum 25. Plausch-Langschiffrennen bei uns an den "Bach" ein.

Am Mittwoch, 31. Juli 2019 fällt um 18.30 Uhr der Startschuss und wir dürfen gespannt sein, wer in diesem Jahr das Plausch-Langschiffrennen gewinnen wird. Im Anschluss an die Rangverkündigung geniessen wir gemeinsam auf unserem wunderbaren Festplatz das grosse Feuerwerk der Stadt Basel.

Wir freuen uns auf Euch!

Weitere Informationen und Anmeldung unter

langschiffrennen.fischer-club.ch